



学校だより **きたざき**

No.15 平成29年3月22日

福岡市立北崎小学校

校長 久光 謙治



発信力をつけて北中へ発進だ!卒業生



3月17日(金)、小学校の全課程を修了した12名の子どもたちが卒業していきました。

私は、この12名の子ども達はとても素敵だと思っています。人を気遣う優しさであったり、友を笑わすひょうきんさであったり、一つのことに打ち込む気迫やねばりであったり、それぞれがいいものをもっています。式の中で、子どもたちは自分の好きな一文字や忘れられない言葉を例にあげ、将来の夢や未来に対する

思いなどを語っていきました。「祖父のような農家になりたいです」と宣言した子もいました。何とも頼もしいものです。私は、式辞の中で次のことを卒業生に伝えました。桐谷健太さんの歌「海の声」のエピソードを交え、人に自分の思いを伝えていく「発信力」を身につけて欲しいと語りました。この子達が3年後、中学を卒業し都市部の高校に入学するようになると、今まで馴染んだ友達と別れ、新しい人間関係を築いていかなければなりません。その時、自分の思いをちゃんと語って、自分の考えとは違った方向へ流されないでいて欲しいと思います。そんな意味を込めて話をしました。

卒業生が胸張ってこれからの中学校生活を多めにエンジョイしてもらいたいと思っています。がんばれ12名の卒業生。

5年生は、在校生を代表して式に臨みました。5年生17名は、とても良い姿を見せてくれました。だからとっても素敵な卒業式になったと思っています。5年生の皆さん、ありがとう。

小中連携コーナー

3月10日(金)に中学校の卒業式に行って来ました。16名(鳥越君を入れると17名)の卒業生を、全校生徒で見送る北崎中学校ならではの卒業式でした。

私は卒業生が歌った「友 ～旅立ちの時～」を聞いていて、涙が出てきました。

とても感動的な卒業式でした。



3年間 お世話になりました

朝、校門で立っていると、子どもが挨拶した後、私に「これ、あげる」といって手渡ししてくれました。ツクシです。道々摘んできたのでしょう。この北崎では、素朴な子ども達と共に自然の四季を感じながら、3年間過ごすことができました。修学旅行で買って来たおみやげは誰にあげるのかと訪ねたら、「仏さま」との回答があり驚きました。横断歩道で止まった車に二度も三度もお辞儀する子もいました。北崎の子どもの仕草一つ一つに、北崎の良さが詰め込まれています。そのバックには北崎の大人が築いてきた素晴らしい風土があります。

このような環境の中で、3年間校長として過ごすことができ、私はとても幸せでした。このたび定年で退職します。最後の学校が北崎小学校でとても良かったと思っています。地域の皆様に助けられ、3年間無事に終えることができました。本当にありがとうございました。

(久光謙治)

離退任される先生方

犬束 寿恵 先生 (五年一組担任) . . . 本校に6年間
福浦 正賢 先生 (六年一組担任) . . . 本校に4年間
大川 修六 先生 (事務室の先生) . . . 本校に1年間
久光 謙治 校長先生 . . . 本校に3年間、ご退職
本田 絹子 先生 (一年一組担任) . . . 本校に3年間、ご退職

※24日の修了式(9時開式)後に離退任式を行います。

4月の主な行事予定

7日(金) 赴任式・始業式
10日(月) 給食開始
12日(水) 入学式
14日(金) 小中合同対面式
18日(火) 1年生給食開始、6年生全国学力・学習状況調査
21日(金) 学習参観・懇談会・PTA総会
家庭訪問 24日(小田・草場), 25日(畑中・唐泊・宮浦),
26日(西浜), 27日(西岡)
28日(金) 歓迎集会、歓迎遠足

※その他保健行事が入ってきます

※5月2日(火)地震・津波想定避難訓練、集団下校訓練



※5月28日（日）小中合同運動会 予備日 6月3日（土）

※赴任先は、4月1日付けの新聞でお確かめ下さい。